
Kirghizistan : des avancées dans la numérisation du système de santé

Description

Le vice-président du conseil d'administration de la Banque eurasiatique de développement et conservateur du Fonds des initiatives numériques Tigran Sarkissian a rencontré le président du Cabinet des ministres du Kirghizistan Adylbek Kassymaliev, lors d'une réunion le 20 mai. T. Sarkissian a présenté 15 projets que le fonds pourrait dédier au Kirghizistan et A. Kassymaliev a souligné l'amélioration de la qualité et de l'accessibilité des services publics *via* la numérisation permise par ces aides, [une priorité pour Bichkek](#).

Le 23 mai, T. Sarkissian a également rencontré le ministre de la Santé Erkin Tchetcheybaev et le chef du Département du développement numérique du bureau du Président de la République kirghize pour discuter du renforcement de la coopération dans le domaine de la transformation numérique du système de santé et de la mise en œuvre d'initiatives conjointes grâce à l'utilisation du Fonds. Celui-ci, a rappelé E. Tchetcheybaev, contribue à l'intégration du pays au sein de l'Union économique eurasiatique *via* des solutions numériques et des transferts de technologies entre États membres. Le Ministre a présenté deux projets nécessitant un support technique et financier : le développement d'une plateforme numérique pour la vente de médicaments et la mise en place de solutions télé-médicales utilisant des kits de diagnostics mobiles, solution précieuse dans les déserts médicaux.

Sources : [24minsk.by](#), [Kabar.kg](#), [Kyrgyztuusu.kg](#).

date créée

28/05/2025

Champs de Méta

Auteur-article : Nathan Hourcade